

# La Journée des Familles à l'école des chiffres

La cinquième édition de la Journée des Familles tenue le dimanche 17 avril 2016 au Hall du Palais des Congrès de Yaoundé a confirmé - si besoin en était- la maturité de cet événement désormais traditionnel.

29/04/2016

Le Comité d'organisation placé sous l'égide de l'Association pour le

Développement de la Famille (ACDF) avait prévu deux articulations majeures : la Sainte Messe et une Table ronde sur le thème « **l'Impact de la gestion de l'argent dans la construction d'une famille unie** ».

Il est 10 h 00 lorsque la chorale de Rigel annonce le début de la célébration eucharistique présidée par l'abbé Nicolas Prieto. Dans la première partie de son homélie, il salue les nombreuses familles présentes et souligne comme fait particulièrement significatif l'accroissement de leur nombre malgré les intempéries. C'est alors l'occasion de dispenser une véritable pastorale sur la famille en invoquant au passage ses nombreux aspects. Il poursuit ses enseignements en invoquant tour à tour les défis liés à l'amour conjugal, à l'éducation et à la formation des nouvelles générations ainsi qu'à la responsabilité des parents et des familles tant dans

l'accompagnement des personnes, que dans la transmission de la foi et la construction d'une société plus juste.

Outre cette catéchèse hautement édifiante, l'originalité du thème du jour aura également contribué au succès de l'activité. Tout le monde savait en effet que c'est l'argent « qui fait tourner le monde ». Mais à voir les réactions suscitées dans l'auguste assemblée, beaucoup ignoraient que les problèmes d'argent sont parmi les causes les plus courantes des conflits familiaux et conjugaux.

Après la Sainte Messe, il est revenu à Me Clovis Metang, le soin de souhaiter la bienvenue à toutes les familles. Le président de l'ACDF a saisi cette occasion pour présenter Tiama, une école maternelle et primaire fondée sur le principe de la participation effective des parents.

La parole est ensuite revenue aux deux principaux intervenants. Voici du reste quelques conseils - parmi d'autres - donnés par nos deux brillants conférenciers, Dorothée Nghogue et Nicolas Nguélé, à ceux qui souhaitent réussir leur vie familiale :

- Commencer à parler d'argent pendant la période de fiançailles afin de se mettre d'accord sur les priorités ;
- Adopter le régime de la communauté des biens ;
- Décider ensemble des dons et contributions à faire aux belles-familles respectives ;
- Pratiquer les vertus de sincérité et de transparence dans le couple ;
- Elaborer ensemble le budget familial ;

Même les plus belles choses ayant une fin, la fête s'est achevée autour

de 13 h 30 par un casse-croûte, ce qui a permis aux familles qui le désiraient d'échanger à la fin de l'activité.

Rendez-vous a été pris pour la sixième édition en 2017.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/la-journee-des-familles-a-lecole-des-chiffres/>  
(13/01/2026)